



三本杉

令和7年7月号②
校長 中谷真由美



1学期がんばりました！！ 充実した夏休みを

あと少しで1学期が終わります。子どもたちの成長がたくさん見られた1学期でした。43日間の長い夏休みが始まります。学校ではできないことに挑戦するなどし、充実した夏休みになることを大いに期待しています。子どもたちにとって、家庭に戻ってリフレッシュする機会でもあります。2学期に向けてのパワーを十分に充電してください。

保護者・地域の皆様 様々なご支援・ご協力をありがとうございました

「あゆみ」(通知表)について

子どもたちの学習の様子を「あゆみ」にてお伝えします。保護者の方との懇談を通してお渡しします。短い懇談時間ですが、学校や家庭での様子を話し合い、2学期につながる有意義な時間になればと思っております。

○各教科… 「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の3観点について、「よくできる」「できる」「もう少し」の3段階で評価します。
※1年生の1学期は、「できる」と「もう少し」の2段階で評価します。

○特別な教科 道徳(全学年) … 2学期に記述でお伝えします。

○外国語活動(3・4年生)… 学期ごとに記述でお伝えします。

○総合的な学習の時間(3~6年) … 2学期に記述でお伝えします。

○行動の様子… 十分にできるものについて、○で評価します。

○「通信欄」… 3学期に年間を通した様子や成長が見られたところなどを、お知らせします。

「あゆみ」でお伝えできるのは、子どもたちの学校での様子のほんの一部です。子どもたちの頑張りを積極的に認めて、意欲につなげていただければと思います。また、さらなる成長に向けて、学校と家庭とが連携してできることを考えていきたいと思います。心配ごとなどありましたら、遠慮なくご相談ください。

楽しい授業は 自分でつくる みんなでつくる

外部講師を招いて、校内研修会 7/11

文部科学省教科調査官 加固希支男氏をお招きし、校内研修会を行いました。加賀市内の他校の先生方と共に、「児童が数学的な見方・考え方を働きかせ、自律した学び手を育む算数科の授業」をテーマに充実した研修を行うことができました。

子ども主体の授業の中で、子どもたちに力をつけるために、職員みんなで今後も取り組んでいきます。



午前中は、全クラスの算数の授業の様子を参観していただきました。



6年1組の児童対象に、算数「拡大図と縮図」の単元導入の授業をしていただきました。「課題に向かい、一生懸命に考えている子どもたちの姿がとてもよかったです」「自分で発展させて考えている姿に感心した」など、他校の先生からうれしい言葉をたくさんいただきました。多くの先生方が見ている中、自分の考えを堂々と発信する姿は頼もしかったです。子どもたちにとってもよい機会になりました。

運動会について

●9月27日(土) 午前中(8時45分開会予定です。)

予備日① 9月28日(日) 予備日② 9月30日(火) 以降順延
振替休日 9月29日(月)

※詳しくは、後日配布するお便りをご覧ください。



PTA事業について

●エコステーションへのご協力ありがとうございます。

地域・保護者の方々のご協力のおかげで、今年度もたくさん集まっています。地域の広報「さくみ」にも掲載していただいたことで、知名度が上がりいました。感謝しております。引き続き、段ボール、新聞・雑誌、アルミ缶の回収にご協力をお願ひいたします。

3月…6130円 4月…5680円 5月…7330円

●さくみっこチャレンジ2025 今年もやります！

一度しかない小学生のときに、いろんなことに挑戦し、失敗を繰り返しながら「できた」という喜びを覚えてほしいという願いからつくられたPTA家庭教育部主催の取組です。親子で楽しみながらチャレンジしてみてください。家庭教育委員の方が、内容を見直してくださいました。新しいチャレンジもあります。お楽しみに…

学校閉庁について 8月12日(火)～8月15日(金)

緊急の連絡がありましたら、下記連絡先にお電話ください。

加賀市教育委員会学校指導課(72-7886) 児童生徒に関すること

加賀市教育委員会教育庶務課(72-7970) 学校施設に関すること